



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

表彰おめでとうございます

更生保護功労に対する法務大臣表彰



長年にわたり保護司として更生保護事業に従事していることから、見目^{けんもく}和夫さん（大師^{だいし}一）が法務大臣表彰を受章され、12月10日に井上町長へ受章の喜びを報告されました。見目さんは、平成16年12月に保護司に就任して以来、16年にわたり保護司として罪を犯した人の更生を援助したり、地域の犯罪予防活動を行ってきました。また、平成28年12月から平成31年3月まで、毛呂山町保護司会会長を務め、令和2年11月30日に保護司を退任されました。

表彰おめでとうございます

令和2年度社会福祉功労者に対する 厚生労働大臣表彰



長年にわたり民生委員・児童委員として社会福祉の増進に貢献していることから、森澤美智子さん（第二団地4）が厚生労働大臣表彰を受章され、1月7日に井上町長から表彰状が手渡されました。森澤さんは平成元年12月に民生委員・児童委員に就任し、32年にわたり地域の相談役として活動されています。また、令和元年12月からは毛呂山町民生委員・児童委員協議会の会長を務められています。

美しく輝くオリンピックトーチ

愛仕幼稚園の園児がオリンピックトーチ見学



12月17日、役場にて東京2020オリンピックトーチが展示されました。その美しい桜ゴールドの輝きを一目見ようと500人程の人が来庁しました。また、愛仕幼稚園の園児たちも見学を訪れ、きれいなオリンピックトーチを楽しそうに眺めていました。

東公民館クリスマスコンサート

安藤善一さんによるヴァイオリン演奏



12月20日、東公民館にて、「路上のヴァイオリン弾き」安藤善一さんによるクリスマスコンサートが行われました。このコンサートは、コロナ禍で疲弊している町民の心を癒し、音楽の魅力と音楽の文化の向上を図ることを目的として行われました。来場した皆さんは、その美しい音色を楽しみ、感動が最高潮のなか終演を迎えました。

埼玉医大駅伝部激励会・ニューイヤー駅伝激走！

埼玉医科大学グループ男子駅伝部
ニューイヤー駅伝で目標とする20位を獲得



12月22日、毛呂山町役場で埼玉医科大学グループ男子駅伝部の激励会が行われました。ニューイヤー駅伝大会に出場する選手の皆さんへ、町から応援メッセージとともに激励品（栄養補助食品）を贈りました。1月1日に群馬県前橋市で行われたニューイヤー駅伝では、思いを込めたタスキをつなぎ、見事に目標としていた20位を獲得し、全国の医療従事者と毛呂山町民の皆さんに明るい話題と元気を与えてくれました。



写真提供 埼玉医科大学広報室

美しい音色をご自宅で…

「コロナに負けるな！文化リレー」



12月26日、福社会館にて町内のイベント等で活躍中のサクソアンサンブル「Sクワルテットオルゴール」による無観客演奏の収録が行われました。この収録は「コロナに負けるな！文化リレー」として、新型コロナウイルスにより町内イベントが中止になり発表の場がなくなってしまった団体へ、新たな発表の場を提供することを目的として試験的に企画されたものです。この模様はゆずの里CATVで放映されます。また、町公式YouTubeチャンネルでも2月中旬以降に配信予定です。

※ゆずの里CATV…2月1日より午後2時と午後5時15分から30分間、コミュニティチャンネルで放映。

災害に備え、新たな車両が配備

毛呂山消防団

第三分団 消防ポンプ自動車 引渡式



1月10日、西入間広域消防組合消防署で毛呂山消防団 第三分団への消防ポンプ自動車の引渡式が行われました。これは、今まで使用してきた車両が配備されてから約22年が経過し、老朽化してきたため入れ替えを行ったものです。コロナ禍にあっても、火災や地震など災害はいつ起きるかわかりません。消防団の皆さんは、平時は仕事をしながら、いざというときのために日々訓練を行い、町民の安心安全を守っています。